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San Fernando del Valle de Catamarca, 18 de Marzo de 2022

CAMARA W SEN ADORESW-4^SR. VICEGOBERNADQR
ING. RUBEN DUSSO

22N*SU DESPACHO

CmAMARCA

Quien suscrlbe la presente, Senador Prof. Luis Ariel 

Cordero, se dirige a Ud. A los efectos de remitirie para su correspondiente 

tratamiento, el presente PROYECTO DE RESOLUCI6n, por el cual se “insta al 

Poder Ejecutivo Provincial, a traves del Ministerio de Educacion a disponer una 

partida presupuestaria para otorgarles a los alumnos de las escuelas 

secundarias rurales o de zonas rurales para proveeries de merienda y/o copa 

de leche", cuyos fundamentos en este acto se adjuntan. -

Sin otro particular, se despide y le saluda atentamente. -

\
Prof. IS ARI^ CORDERO
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LA CAMARA DE SENADORES

DE LA PROVINCIA DE CATAMARCA
RESUELVE

ART. 1; Instar al Poder EJecutivo Provincial para qua, a traves del Ministerio de 

Educacion, se disponga una partida presupuestaria para otorgarles a los 

alumnos de las escuelas secundarias rurales o de zonas rurales para 

proveeries de merienda y/o copa de leche.

ART. 2: De forma.-

Prof. Ltifis Ai^igccoapeRd'^
SENADOR PROVINCIAL 

OPTG.ANCASTI 
CATAMARCA

ANC



ŵ
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Sr. Presidente, Sras. y Sres. Senadores.

Los alumnos de las escuelas secundarias rurales, en su gran mayon'a, son 

beneficiarios del servicio de transports que les permits la accesibilidad a las 

escuelas, las cuales fueron instaladas de forma estrategica, a partir de estudios 

reaiizados por las areas competentes del ministerio a este fin.

Sin embargo, existen revisiones en ese sentido que deberian ser tratadas a la 

brevedad.

A continuacion, pasare a detallar la situaclon de cada una de las escuelas 

secundaria del Dpto. Ancasti.

La Escuela Secundaria Rural N® 3 y su respective anexo Canada de Paez 

poseen el servicio de transports, aunque quedan algunas localidades de la 

zona de influencia de dicha escuela que no ban sido cubiertos en el recorrido y 

esto hace que los estudiantes deban asistir por sus propios medios diariamente 

a clases.

La Escuela Secundaria Rurai N®4 y su anexo El Comedero nunca tuvieron el 

servicio de transports, por ends, los alumnos y alumnas deben llegar por mobj 

propio y con la particularidad que, si bien las distancias parecleran ser cortas, 

se trata de una geografia muy dificil de transitar y con temperaturas en epoca 

invemal muy fn'as.

La Escuela Secundaria de la Villa de Ancasti, que hasta hace un par de ahos 

daba la posibilidad de que los alumnos y alumnas de localidades alejadas 

pudieran quedarse en el albergue de lunes a viemes, facllitando de esa manera 

el acceso at sistema educative en igualdad de condiciones, en los ultimos afios, 

el ministerio no permits la reapertura del mismo y tampoco garantiza el 

transports para que todos esos jovenes puedan estudiar.

Tambien debo hacer mencion que por la particularidad geografica de nuestro 

departamento Ancasti, los alumnos de Ei Mojon, asisten al anexo de la escuela 

de Infanzon en el dpto. El Alto, los alumnos/as de Navaguin lo hacen el anexo 

de La Quinta en el dpto. La Paz y los alumnos/as de El Cebilarcito, EI 

Quebrachal y Los Mogotes lo hacen ouela secundaria de la Dorada,

■ MX.!
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estos ultimos tampoco tuvieron transporte desde que se abrieron estas 

escuelas.

Ahora bien, conocemos lo dificil que se hace en e! interior poder conseguir 

empresas o particulares que posean vehiculos aptos para transporte escolar, 

es por ello que se dificulta cubrir algunos itinerarios, por supuestos siempre que 

hayan sido presupuestados por el ministerio y haberle entregado el 

correspondiente dinero para que el municipio a traves de los convenios 

celebrados, puedan salir en busqueda de esas soluciones, en nuestro dpto. 

queda mucho por soiucionar en ese sentido.

Sr. Presidente, no es necesario que details de forma especifica todo el cuerpo 

normative que protege y garantiza el derecho que tiene cada persona de 

acceder al servicio educativo para damos cuenta de que solamente con ei 

cumplimiento exhaustive de este y brindando las mismas oporlunidades a 

cieitos alumnos/as, es cuando por fin veremos que todos estos derechos se 

cumpliran efectivamente.

Ademas, es claro que esta situacion no solo se vive en el dpto. Ancasti y si 
fuera asi seguramente darfa mas para decir.

En nuestra responsabilidad como represenlante del pueblo de Ancasti decir las 

cosas por su nombre, pero tambien ayudar a buscar soluciones que quizas no 

sean las definitivas, pero si ihan supliendo algunas Glendas. No podemos ir 

irresponsablemente a prometerles anexos de escuelas Secundarias en lugares 

en donde sabemos que es imposibie operativamente y presupuestariamente 

instalarlos, sin embargo entiendo que brindarle a los alumnos/as de las 

escuelas secundatias algun servicio de merienda, permitiria que estos no 

tengan que pasar tantas horas sin ingerir ningun tipo de alimento, ademas de 

que ios que conocemos nuestras localidades sabemos que a diferencia de la 

Capital y las ciudades o localidades importantes, los kioscos escolares 

tampoco funcionan o directamente no existen.

Esta situacion hace que los alumnos/as muchas veces, por no decir en su 

mayorla, luego del desayuno vuelven a comer algo cuando regresan de la 

escuela y esto es casi siempre luego de las 21 hs. la pregunta es ^cuanto 

puede rendir a academicamente un chip^Bs^^e alimenta por un tiempo tan

ua:
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prolongado?, y si rinde en io academico ^cuanto dano le estamos haciendo a 

su salud?

Entonces Sr presidente, si r^o le podemos garantizar como estado el servicio de 

transporte por los motives expuestos y entiendo que habra algunos mas, ^por 

que no puede el gobierno provincial determinar algun tipo de partida 

presupuestaria para otorgaries a los alumnos de las escuelas secundarias 

rurales o de zonas rurales un tipo de merienda, una copa de leche, etc. A los 

fines de que no se vulneren derechos fundamentales y tambien nuestros 

jovenes del interior sean portadores de la iguaidad de oportunidades y 

condiciones de forma plena.

Es por ello Sr presidente, Sras. y Sres. senadores, que estimo que en algunos 

de sus dptos. deben tener situaciones similares, me acompanen en la 

aprobacion de este proyecto de resoiucion que solo busca preserver y 

resguardara nuestros alumnos/as.

Prof. IflrCORDERO 
^ SENADOR PROVINCIAL 

OPTO. ANCASTI 
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